
           REQUERIMENTO Nº 05/2014

				O VEREADOR que este subscrever, após ouvido o Plenário, requer que seja  enviado o
mesmo a Sua Excelência Gerson Garcia Serpa, Prefeito Municipal ,para que informe a este
Poder Legislativo sobre os motivos do atraso na entrega da cesta natalícia disponibilizadas
aos funcionários do Executivo Municipal, bem como tome as medidas cabíveis para
regularização das mesmas.

					JUSTIFICATIVA:

				Conforme informações havidas foram entregues somente as cestas natalícias até  fevereiro
deste ano, ainda mesmo assim alguns aniversariantes do mês fevereiro não foram
contemplados, portanto, temos um atraso das cestas dos meses de março, abril, maio e já
fechando o mês de junho. Ante a  atual situação, tratando-se de um benefício garantido em lei
é necessário que haja de imediato a regularização.

 	

				Sala das Sessões em,   25 de junho de 2014.	

				VER. JANCER VAZ DE MOURA - PSD


